

Mitgliederbeauftragter der Senioren Union Deutschlands



Senioren-Union der CDU, Landesverband Brandenburg Fontanestrasse 64, 14621Schönwalde-Glien

www.senioren-union-brandenburg.de Schönwalde-Glien, den 03.05.2020

03322 / 23 64 13

inhan44@t-online.de

Erinnerung an einen Freund

Tiefbewegt musste der Landesverband der Senioren-Union Brandenburg zur Kenntnis nehmen, dass mit Leonhard Kuckart ein großer Freund von uns gegangen ist.

Leonhard Kuckart war als Landesvorsitzender der Senioren-Union NRW einer der Väter unserer Partnerschaft mit seinem Verband. Er verlieh diesem Begriff Leben, in dem er uns mit Rat und Tat und auch finanziell zur Seite stand und uns auch im Bundesvorstand der Senioren-Union in jeglicher Hinsicht unterstützte. Er hatte immer ein offenes Ohr für unsere Probleme und Anliegen. Der Landesverband der Senioren-Union Brandenburg dankt Leonhard Kuckart aufrichtig und wird sein Wirken für uns nie vergessen.

Aber auch ich persönlich habe mit Leonhard Kuckart einen guten Freund verloren, den ich im Bundesvorstand kennen und schätzen gelernt habe. Er sprach nicht nur leidenschaftlich und laut und mit Hingabe. Er besaß auch Humor und benahm sich mir gegenüber von Anfang an tolerant, wohlwollend, immer gesprächsbereit. Jeder weiß, dass Leonhard Kuckart gut reden konnte, kaum jemand weiß, dass er auch gut zuhören konnte. Leonhard Kuckart hatte nicht die geringsten Schwierigkeiten, an einem kontroversen Gespräch teilzunehmen.

Mit Leonhard Kuckart verlieren wir einen lebensbejahenden, einen optimistischen, einen humorvollen und fröhlichen Politiker, der unserer häufig langweiligen Politik eine andere, eine bunte Farbe gab. Vielen wird er fehlen, mir auf jeden Fall.

Ich würde gerne in die Vergangenheit reisen – nicht um Fehler zu vermeiden, sondern um jemanden zu umarmen, der heute nicht mehr da ist.

Danke, Leonhard. Danke was Du für unseren Landesverband Brandenburg Positives erreicht hast.

Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann, steht im Herzen der Mitmenschen.

Wir trauern mit seiner Familie und den Freunden in NRW um einen guten Freund.

Ruhe in Frieden Leonhard.

Ingo Hansen,

Landesvorsitzender der Senioren-Union Brandenburg